

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Jubiläum: 25 Jahre Wiener Silvesterpfad

● In der Nacht vom 31. Dezember 2014 zum 1. Jänner 2015 verwandelt sich die Wiener Innenstadt bereits zum 25. Mal in die angesagteste Festbühne und unzählige Gäste feiern zum Jahreswechsel in der Innenstadt und im Wiener Prater ein unverwechselbares Fest.

Auf zwölf Bühnen und Standorten warten am letzten Tag des Jahres bereits ab 14 Uhr ein attraktives Show-, Musik- und Unterhaltungsprogramm sowohl für Kinder als auch für Erwachsene und eine abwechslungsreiche Gastronomie. Tanzfreudige können am Nachmittag am Graben unter fachkundiger Anleitung kostenlos Walzer üben.

Mit musikalischer Unterhaltung und einem musiksynchronen Feuerwerk verzaubert der Prater ab 20 Uhr die Gäste. Pünktlich um 24 Uhr wird am Rathausplatz das neue Jahr mit einem fulminanten Feuerwerk begrüßt.



Alles Walzer: Tausende Besucher tanzen gemeinsam in das neue Jahr.

Foto: stadt wien marketing

Traditionell am Neujahrsmorgen lädt der Wiener Rathausplatz zum beliebten Katerfrühstück sowie zur Live-Übertragung des Neujahrskonzerts der Wiener Philharmoniker ein.

Eintritt frei, Informationen zum Programm auf www.wien-event.at, **Mittwoch, 31.12., ab 14 Uhr, Innenstadt/Prater**